

El curso en general fue bastante interesante, no cambiaría nada, a mi punto de vista las clases son dinámicas, el dominio del docente hace que sea mucho más interesante y práctico, el ritmo de las clases es el adecuado, si hay dudas se resuelven en el momento, e incluso después sin problema alguno, también se resuelven casos clínicos que el docente nos comparte, eso es de gran ayuda para nosotros, para captar más fácilmente los temas.

Si me gustaría recibir clases del mismo docente, ya que sus clases son muy buenas, su conocimiento es muy amplio y nos lo comparte, y se preocupa por nuestro aprendizaje.

Las clases en línea, en ocasiones con algunos detalles, puesto que la conexión a veces es muy inestable, y no es posible conectarse o nos saca de la sesión y a veces ya no podíamos ingresar de nuevo. Pero por todo lo demás, el docente sabe dominar bien las plataformas y eso hace que la clase sea dinámica, y una de las mejores clases del semestre.